# 30 Saint-Sulpice et Vaurais

Les gardes Week-end du 28 et 29. MÉDECINS Appeler le 15. DENTISTE De 9 h à 12 h 30, répondeur du conseil de l'ordre 05.63.54.67.60 PHARMACIE SAMEDI ET DIMANCHE : Pharmacie Tahou, Gaillac, 05 63 41 02 20 (week-end et lundi).

## n en bref

#### Restos du cœur

La campagne nationale des Restos du Coeur débutera le 4 décembre 2009. A St-Sulpice les Restos du Coeur situés Place du Plô seront ouverts à partir de cette date : le jeudi de 14 h à 16 h 30 pour les inscriptions (début des inscriptions le jeudi 26 novembre. Pensez à vous munir des originaux nécessaires) et le vendredi de 14 h à 16 h 30 pour la distribution.

#### Vêtements d'enfants

Cette foire-marché aura lieu le 29 novembre au Polyespace. On en doit l'organisation à l'association St Sulpice les 3 clochers. Téléphone : 06.62.23.06.09

#### Pétanque

Concours amical de pétanque le 28 novembre au Boulodrome de Molétrincade organisé par la Pétanque du Grand Rond.

Hockey Club Rencontre hockey Club St-Sulpice le 28 novembre à la Halle des Sports Henri Matisse -Rue Henry Dunant à partir de 10 h30.

## La fête de la solidarité

mobilise pour la fête de la solidarité. Ce samedi 28 novembre à la salle communale à partir de 19h30 : Repas et soirée dansante avec la participation de la chanteuse Françoise Cayla. Prix adulte : 15 Euros - Enfant de 6 à 12 ans : 5 Euros. En collaboration avec la mairie, certaines associations d'Ambres organisent cette fête de la solidarité. La totalité du bénéfice sera versée à l'AFM - Téléthon.

Toute la commune bouge et se

# Nouveautés pour le Téléthon

La municipalité organise avec les associations de la commune le Téléthon 2009. Deux animations inédites devraient permettre de collecter davantage de fonds au bénéfice des malades : dès le vendredi 4 décembre à l'école et le lendemain à la salle des fêtes une « frise de mains » mêlera les empreintes de tous. L'autre est le « défi du cœur » salle polyvalente, le samedi 5 entre 14h et 15h, qui pour réussir doit réunir au moins 150 personnes.

# pied ne sont pas manchots

L'association va réunir 700 enfants pour une course, lors du prochain Téléthon.

es Cloche-pied? Une association qui marche. La preuve : elle organise une course géante, à l'occasion du prochain Těléthon, vendredi 4 dcembre. Celle-ci rassemblera près de 700 enfants issus des écoles primaires publiques et privées de la ville.

Vingt-sept classes se retrouveront au stade de la Messale pour apporter un vrai message d'espoir à destination des malades de la Myopathie, dans l'aprèsmidi, jusqu'à 17 heures. « Les courses sont organisées par tranche d'âge et par classe avec un maximum de 50 élèves par départ », précise le président Christian Durand. Départ des 14 courses toutes les 10 minutes...

Avec son équipe – des Clochepied, pas des manchots! -Christian met les bouchées doubles pour que les fausses notes n'existent pas ce jour-là et qu'un maximum de per-



Vingt-sept classes d'enfants se sont inscrites. JDI (CP)

sonnes soient satisfaites. « Les enseignants s'impliquent avec nous et sans eux, nous ne pourrions pas grand chose » précise de son côté Véronique Milheau, qui constate avec plaisir ce magnifique élan mobilisateur. L'école St Charles s'est engagée la première aux côtés des Cloche-pied. Depuis, les autres établissements ont suivi. Nouveauté cette année : trois classes

du Groupe Henri Matisse et quatre classes de Louisa Paulin se rajoutent.

«Ton effort, tu vas l'offrir!» Les enfants peuvent être dans la course tous ensemble grâce aux partenaires qui fournissent gadgets et récompenses mais aussi de quoi composer un goûter pour les enfants. Les chefs d'établissement gèrent pour leur part la sensibilisation et toute la préparation tandis que l'association coordinatrice assure l'organisation, l'animation, la logistique, l'encadrement et bien sûr la remise des récompenses. Leitmotiv des organisateurs : « Ton effort, tu vas l'offrir car c'est difficile de courir mais tu le feras en pensant aux enfants qui ne peuvent plus courir! »

## LABASTIDE-SAINT-GEORGES Double première pour les associations

Ce dimanche 29 novembre aura lieu la première bourse aux jouets organisée dans le gymnase. Et comme une première peut en cacher une autre, cette manifestation sera également l'occasion inédite d'une association entre le volley club bastidien et le centre de loisirs « la cigogne ». Le partenariat entre ces deux associations bastidiennes prolonge une coopération déjà ancienne entre ces 2 structures. Depuis déjà 3 ans, le centre de loisirs organise, en partenariat avec le volley club, des séquences d'initiation ludique à la pratique du volley. Cette fois, il ne s'agit pas d'animation mais de l'organisation d'un vide-greniers spécial jouets. Les préparatifs vont

bon train: distribution de tracts, affiches, panneau à l'entrée de la commune... Vendredi dernier, les présidents de 2 associations ont peaufiné les détails de leur travail en commun. Philippe Pottier pour le VCB et Cynthia Gouty pour le centre de loisirs ont pu lister les dernières tâches à effectuer et faire le point sur les inscriptions. Pour l'instant la situation est plutôt favorable. Pour cette première, le tarif n'a pas été fixé trop haut (2€ le mètre). A l'abri sous le gymnase, avec quelques animations pour les enfants au cours de la journée, cette bourse aux jouets devrait plaire aux vendeurs et aux chineurs.

Rens. au 05 63 41 47 49.



Philippe Pottier et Cynthia Gouty dans le bureau du CLAE. JDI (CP)

## SAINT-SULPICE Les pétanqueurs à fond

Le voilà une fin d'année bien chargée pour la Pétanque du Grand Rond! Le week-end prochain, elle sera à la fête et honorera autant la pétanque que le vin nouveau. Jeudi 26 à 14h30: finale de la Coupe du Tarn des Vétérans au Boulodrome de St Sulpice. Vendredi 27 à 19 h: vin nouveau pour tous les habitués du concours du vendredi soir et à 20 h 45: Concours amical comme tous les vendredis soirs en doublettes et



en 4 parties. Samedi 28 à 14h30 : Concours amical à la mêlée suivi du vin nouveau réservé aux fidèles licenciés. Dimanche 29 à 8h30 au Boulodrome d'Albi : phase finale de la Coupe du Tarn ou l'équipe du Grand Rond ira chercher le titre qui manque à son palmarès. 2009 est une année exceptionnelle pour tous les compétiteurs du club, il ne reste plus qu'à finir en beauté en brandissant la coupe du Tarn! Venez nombreux les encourager. Le Samedi 5 décembre à 10 h 30 : Pétanque, Tarot et Respect pour le Téléthon 2009 sur le site du boulodrome à Molétrincade. Le concours en triplettes formées, ou quelques parties de cartes entre amis et le repas à midi: 10 par personne, 5€ pour les moins de 12 ans, entièrement reversé au profit du Těléthon. Les récompenses seront remises par « Le Respect ça change la vie ». Ouvert à toutes et à tous petits et grands. Amenez vos amis Venez nombreux. Réservation avant le 29 novembre au 05 63 40 08 91 / 06 37 82 81 63. Si vous aimez la pétanque, que vous soyez débutant, confirmé ou champion, vous pouvez rejoindre à la Pétanque du Grand Rond. N'hésitez pas à prendre contact pour tous renseignements et inscriptions pour l'année 2010. A noter, tous les vendredis soir de l'année, à 20 h 45 se déroule un concours en 4 parties et en doublettes, sauf le jour de Noël et du 1° de l'an. Contact: 05 63 40 08 91 / 06 37 82 81 63

OUVERTURE D'UNE CENTRALE À BÉTON

au service des professionnels et des particuliers

### Des besoins en bétons?

un seul n° de téléphone :

05 63 403 403

Une équipe de pro est à votre écoute. Ensemble nous trouvons des mètres cubes de solution.

Ouvert

du LUNDI au VENDREDI 7h30 - 12h00 et 13h30 - 17h30 et le SAMEDI matin (sur commande)

Saint-Eugène 81500 LAVAUR Tél. : 05 63 403 403

